



六高だより

流汗悟道
 勤勉 自律 創造

発行・編集 / 青森県立六ヶ所高等学校 〒039-3215 青森県上北郡六ヶ所村大字倉内字笹崎305
 電話:0175-74-2304 FAX:0175-74-2377 ホームページ <http://www.rokkasho-hasn.ed.jp/>



「One for all All for one」を合い言葉に!

進路指導主事 戸来 温

昨年度に続き、多くの学校で新型コロナウイルス感染症対策のため行事等が中止または延期となりました。そのような状況の中で、本校では村内企業研究会や東北大学交流事業、体育祭や文化祭等を実施することができました。ひとえに保護者の皆様のご理解と、地域企業や関係各所の皆様のご協力があったること大変感謝しております。本校生徒もめりはりのついた学校生活を過ごすことができ、3年生にとってはスムーズに進路活動に移行することができました。夏期休業中も就職試験のための書類書きや面接対策のために登校し、先生方からアドバイスを受けていました。その頑張りが実を結び、就職希望者の内定率100%を達成することができました。

常日頃、川代校長が職員や生徒に語りかける「One for all All for one」を合い言葉に、六高生として行事や諸活動、進路活動に団結して取り組んで参りました。今後も、地域校としてより発展していくよう、保護者の皆様や地元地域の皆様の変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



流汗悟道を知る

進路指導部 高橋 結愛

人間は汗を流して初めて、物事の本質を知る。この言葉の意味を特に3年生は今年、身にしみて理解したのではないのでしょうか。新型コロナウイルスで様々な制限されている中にもかかわらず、創意工夫を凝らし、高校生活を楽しみながら進路に向けて努力をしている姿を見て、私たち教職員も頑張らねばならないと奮起いたしました。暑い中講習を受けた夏、自分と向き合い、出願書類を何度も書き直し、面接練習を重ねた秋。寒さに耐えながらラストスパートをかけた冬休み。緊張しながらも今までの頑張りを発揮した受験のその日。自分の受験が終わってからも、受験を控える友人と声を掛け合い、全員が最後まで志望校に挑戦し続ける姿を何度も見てきました。この経験を次の学年に伝え、さらなる六ヶ所高校の発展に寄与したいと思っております。

また、このように子ども達が目標に向かって努力し続けられたのも、ひとえに日頃から多くの面でサポートしてくださった保護者の皆様、地域の皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

■3学年46名【進学希望者16名：決定率96%、就職希望者30名：決定率100%】令和4年2月16日現在

進路区分	進学先	男子	女子	計
進 学	大学	3	4	7
	短大	0	1	1
	専修学校等	3	4	7
	その他	0	0	0
	計	6	9	15

進路区分	就職先	男子	女子	計
就 職	村内	10	7	17
	県内	0	4	4
	県外	2	1	3
	公務員	4	1	5
	縁故・家業	0	0	0
	その他	0	1	1
	計	16	14	30

■進学先

四年制大学	青森中央学院大学看護学部、八戸学院大学健康医療学部人間健康学科(2)、八戸工業大学工学部システム情報工学科、東北工業大学ライフデザイン学部生活デザイン学科、拓殖大学政経学部経済学科、東京保健医療専門職大学リハビリテーション学部理学療法学科
短期大学	青森中央短期大学食物栄養学科
専門学校など	青森中央経理専門学校経理情報科医療事務コース、八戸理容美容専門学校美容科、仙台子ども専門学校保育科保育士幼稚園教諭コース、仙台工科専門学校環境土木工学科、仙台リゾートアンドスポーツ専門学校スポーツトレーナー科、東京ビューティアート専門学校美容科ヘアスタイリストコース、専門学校東京アナウンス学院芸能バラエティ科

■就職先

村内企業	日本原燃株式会社、日本原燃分析株式会社(3)、株式会社ジェイテック(2)、株式会社青森クリエイト(4)、ATOM Works株式会社、株式会社岡山建設、株式会社青森プラント(2)、東京防災設備株式会社六ヶ所事務所、むつ小川原原燃興産株式会社、むつ小川原石油備蓄株式会社
県内企業	熊さん株式会社、社会福祉法人桜木会、株式会社東北産業横浜第二事業所、東北みやげ煎餅株式会社
県外企業	株式会社ヨーク、東京豊海冷蔵株式会社、株式会社アSEND(村内に事業所有り)
公務員	六ヶ所村役場(2)、北部上北広域事務組合消防本部、陸上自衛隊曹候補生、航空自衛隊自衛官候補生



進学体験記

拓殖大学 政経学部経済学科 合格 太田 怜那

私は、この度学校推薦型選抜という入試方法で、拓殖大学政経学部経済学科に合格しました。私が選んだ受験方法では、国語の基礎学力試験と面接が課されます。私は受験するにあたって苦労したことや努力したことが数多くあります。まず、苦労したことは主に面接練習です。もちろん面接では、大学を志望した理由や、高校生活で頑張ってきたことが聞かれます。しかし、面接は自分の魅力を最大限に伝えるチャンスであり、他の受験者に負けない部分を伝えられなければ、面接官の印象に残ることはできません。私は、私が思っている以上に自分自身を分かっておらず、面接練習の際には自己アピールができて苦勞しました。自分の好きなこと、得意なこと、苦手なこと、経験してきたことから何を学びどう生かせるのかを考え、文字に起こし、回数を重ねることで自信をつけました。

また、受験するまでに努力したことは、学校生活の充実です。学校推薦では、調査書が重視されるので、評点や資格取得が評価されます。そのため、私は定期考査で上位をキープし、英検準2級を取得するなど自分の強みを増やしました。生徒会執行部に所属していたことも強みだったと思います。実際に本番の面接では、そういった点をほめていただき面接官に自分をアピールすることができたと思います。

面接や大切な試験で緊張しないなどいいと思います。それを和らげるためには、やはり自分をよく知り自分に自信をつけることが一番大切です。また、学校生活を充実させることは自信をつける一押しになります。3年生になってから受験までは本当にあっという間でした。後悔しない将来にするために、1、2年生のうちから一生懸命勉強し、たくさんチャレンジすることは、いつか絶対に役に立ちます。受験までのラストスパートは本当につらかったのですが、ずっと応援し支えてくれた先生方や、友達、家族に合格して恩返ししたいという気持ちで私は頑張ることができました。そういったたくさんの人とコミュニケーションをとり、自分自身の知識や経験値を増やし、それを生かして頑張ってください。応援しています。



就職体験記

むつ小川原石油備蓄株式会社 内定 山内 海央

私は、むつ小川原石油備蓄株式会社に内定をいただきました。私が就職活動で大変だったと思ったことは履歴書の作成と面接練習です。この二つに共通して大事だと感じたことは、自分の意思をしっかりと持って伝えられるようにすること、物事の優先順位を考えて行動することです。

履歴書の作成では、志望動機で自分がどうしてそこで働きたいのか、そこでなければいけないのかという理由を明確にして文面で伝えなければいけません。そのため、考えるのはすごく難しかったですし、思っていたより時間がかかりました。私は、進路決定に向けて、早めに優先して取り組むことができたので、期限に余裕をもって作成することができました。

面接練習は、多くの先生方に練習を申し込み対策しました。私は人と向かい合って話すのが苦手だったので苦勞しました。練習を重ねることでだんだんと話せるようになりました。うまく話すより、自分の気持ちや意思をしっかりと伝えることが大切だと感じました。

私は高校三年間で評定を高く保つよう取り組んできました。進学や就職で迷ったり、進路が決まっていなかったりしても評定を高く保つことで進路選択の幅が格段に広がりました。他にも資格取得に励み、たくさん知識を身に付けるようにしました。資格を持つことが就職活動でも有利に働き、会社でも役立てることができると感じます。

最後に、後輩の皆さんには色々なことに挑戦して欲しいです。失敗したり、恥ずかしかったり、そういった経験が自分自身の成長に繋がると感じます。どんどん挑戦して成長しましょう。それと、学校生活はあっという間なので楽しんでください。皆さん、ぜひ夢に向かって頑張ってください。

進路活動研究会 12月16日・21日



3年生が自分の進路活動をまとめて、体験談を1・2年生に向けて発表しました。今年度は進学と就職の発表を別日程で行い、より充実した内容になりました。1・2年生は、先輩の体験談に真剣に耳を傾け、自分の進路決定の参考にしていました。



球技大会

12月23日・24日

種 目	優勝クラス
バドミントン 男子シングルス	3年2組
バドミントン 女子シングルス	3年1組
バドミントン 男子ダブルス	3年2組
バドミントン 女子ダブルス	3年2組
バレーボール男子	3年2組
バレーボール女子	3年1組
バスケットボール男子	3年2組
バスケットボール女子	3年1組
オセロ	2年2組
総合順位	3年2組